

MEDIENMITTEILUNG

5. Oktober 2020

PostNetz

Die moderne Postfiliale Binningen öffnet ihre Türen und bietet neue Dienstleistungen an

Die lange Zeit im Provisorium ist beendet: Seit dem 5. Oktober 2020 begrüsst die Post ihre Kundinnen und Kunden in der modernisierten Filiale Binningen. Im Zentrum der offen und hell gestalteten Räumlichkeiten steht die persönliche Beratung der Kundinnen und Kunden zu den vielfältigen Postdienstleistungen. Neu ergänzt ein Einwurf für vorfrankierte Pakete das Angebot.

Die Postfiliale Binningen an der Hauptstrasse 34 präsentiert sich seit dem 5. Oktober 2020 in einem zeitgemässen Look, der sich durch viel Holz und helle Farben auszeichnet. Sobald die Kundinnen und Kunden die Filiale betreten, heissen sie Postmitarbeitende an der neuen Informations- und Beratungstheke willkommen. «Dort können wir der Kundschaft die vielfältigen digitalen Postdienstleistungen erläutern und zum Beispiel zeigen, wie eine SMS-Briefmarke funktioniert», erklärt Teamleiter Giuseppe Bivona. «Ziel ist es, die physische und die digitale Postwelt zusammenzubringen.»

Pakete aufgeben, ohne am Schalter anzustehen

In den modernisierten Räumlichkeiten bietet die Post weiterhin einen umfassenden Service rund um die Aufgabe und Abholung von Briefen und Paketen sowie den Zahlungsverkehr an. Die Post hat ihr Angebot dabei wieder stärker auf die eigenen Produkte fokussiert und die Zahl der Warenständer reduziert. Den frei gewordenen Platz nutzt die Post für eine neue Dienstleistung: An einem Paketeinwurf können die Kundinnen und Kunden vorfrankierte Pakete selbständig aufgeben, ohne am Schalter anzustehen.

Die Öffnungszeiten der Postfiliale bleiben unverändert: Sie steht den Kundinnen und Kunden von Montag bis Freitag von 7.30 bis 12.00 Uhr und von 13.30 bis 18.00 Uhr sowie am Samstag von 8.00 bis 12.00 Uhr zur Verfügung. Zum Angebot der Filiale Binningen gehört auch weiterhin eine Postfachanlage. Ergänzt wird das Postangebot in der Gemeinde Binningen durch die Filiale mit Partner im Kiosk Gorenmatt.

Totalsanierung des Gebäudes

Der Besitzer baut die Liegenschaft an der Hauptstrasse 34 noch bis Ende Oktober 2020 um. Im Rahmen dieser Totalsanierung erneuerte die Post ihre Räumlichkeiten. Sie bediente ihre Kundinnen und Kunden in den vergangenen 18 Monaten in einem Container-Provisorium, das sich unmittelbar vor der Filiale befand. Das Provisorium wird in den kommenden Wochen zurückgebaut und kommt ab November 2020 beim Umbau der Filiale Aesch BL erneut zum Einsatz.

Die Post entwickelt ihr Netz an Zugangsmöglichkeiten kontinuierlich weiter und investiert in den nächsten Jahren schweizweit rund 40 Millionen Franken in rund 300 moderne eigenbetriebene Filialen. Die Filiale in Binningen ist – nach Reinach BL - die zweite im Bezirk Arlesheim, welche die Post nach ihrem neuen Gestaltungskonzept modernisiert hat.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch

